

# HAN CONTRAIDO MATRIMONIO...

Cada mañana, con el desayuno, los periódicos. Noticias de guerra, nuevas leyes, construcciones nuevas. Noticias necrológicas y accidentes. Nuestra mirada femenina pasa un poco rápidamente, hasta encontrar, ¡por fin!, las noticias de sociedad: «Han contraído matrimonio...» Sorpresa, satisfacción, quizá hasta su poco de envidia. Pero, siempre, curiosidad. Para satisfacer la de nuestras lectoras damos hoy algunas fotografías de la boda de la Delegada provincial de Música del F. de J., la señorita Purita de la Torre, con don Efrain Delgado González. Y a los novios, otra vez nuestra más cordial enhorabuena



**1** «¡Por Dios, hija, que vas a llegar tarde!» Por pronto que se ha empezado a vestir la novia, los últimos momentos siempre se dan con prisas y muchas miradas al reloj!

**2** Afortunadamente, allí están las amigas para echar una mano. Una da un último toque a la falda, mientras la otra prende en el cabello las flores blancas.

**3** «¡Qué encaje más maravilloso!», admira la amiguita todavía sin casada. La colocación del velo es tarea de la madre. ¡Es tan delicada la colocación del encaje!

**4** Como en un sueño, van transcurriendo los minutos. «Ya estoy casada», se dice a sí misma la novia, bajo el tul que la cubre el rostro.

**5** ¿Podía faltar esta fotografía? Los padrinos, los testigos, las damas más íntimas, rodean a los nuevos esposos.

